

"La participation exceptionnelle"

Par **NinjaTune**, le **03/02/2008** à **15:43**

Bonjour à tous!

hum...Je ne savais pas trop où poster ce sujet donc je l'ai mis là

Est ce que quelqu'un aurait la définition de la "participation exceptionnelle" dans un film de cinéma? Qu'est ce que cela veut dire quand est marqué au générique "avec la participation exceptionnelle de...."

On m'a affirmé que cela voulait dire que l'acteur n'était pas payé

Quand est il réellement???

En vous remerciant de votre réponse

Par **Katharina**, le **03/02/2008** à **16:57**

Il me semble que c'est juste parce que la personne est très connue, ou ne va jouer que dans quelques épisodes ?

Par **jeremyzed**, le **03/02/2008** à **17:34**

il me semblait que c'est ca aussi.

Par **Morsula**, le **03/02/2008** à **17:54**

C'est dans les films à petit budget avec un réalisateur inconnu du public, quand on n'attendait plus la venue d'un acteur très connu et que finalement il vient quand même alors qu'on finissait par désespérer pour donner le rôle à un quidam, on marque "avec la participation exceptionnel" image not found or type unknown

Par **NinjaTune**, le **15/02/2008** à **10:54**

Merci pour vos réponses qui ne font que confirmer ce que je pense :) image not found or type unknown

Par **nicomando**, le **15/02/2008** à **11:43**

Même pour les films à gros budget d'ailleurs.

Asterix et Obélix aux jeux olympiques (budget : 78 000 000 d'euros) au générique et bien encadré pour que tout le monde le voit : participation exceptionnelle d'Alain Delon. Cela

m'étonnerait qu'il ait fait cela gratuitement Image not found or type unknown

Par **maolinn**, le **15/02/2008** à **17:02**

[quote="nicomando":mr3fw4gd]Même pour les films à gros budget d'ailleurs.

Asterix et Obélix aux jeux olympiques (budget : 78 000 000 d'euros) au générique et bien encadré pour que tout le monde le voit : participation exceptionnelle d'Alain Delon. Cela

m'étonnerait qu'il ait fait cela gratuitement Image not found or type unknown [/quote:mr3fw4gd]

Là c'est peut-être exceptionnel dans le sens où Alain Delon ne voulait vraiment vraiment vraiment pas jouer dans Astérix et Obélix, mais que le cachet était tellement gros qu'il ne

pouvait pas refuser Image not found or type unknown

Par contre je me demande ce que cette question fait ici.... elle a plutôt sa place dans un forum

de cinéma Image not found or type unknown